

San Lázaro, mayoría simple de Morena: Delgado



Delgado afirma que Morena se llevará la mayoría simple en San Lázaro

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, aseguró que su partido refrendará la mayoría en la Cámara de Diputados; sin embargo, para estas elecciones del 6 de junio, según sus números, se llevarían la mayoría simple.

"Hay que esperar todavía pero con estos números sin duda que vamos a refrendar nuestra mayoría de la Cámara de Diputados... Vamos a tener nuevamente la mayoría del pueblo, mayoría simple", dijo Delgado.

Además Mario Delgado destacó que su partido se llevó la mayoría de alcaldías en Ciudad de México, 14 de 16 demarcaciones, entre ellas la Cuauhtémoc, con su candidata Dolores Padierna.



EN CUAJIMALPA

Se declara ganador Adrián Rubalcava

HASTA EL CORTE DE LAS 11, EL CANDIDATO POR LA COALICIÓN PRI-PAN-PRD, TENÍA EL 77.79 POR CIENTO

DATO



El candidato de 47 años prometió que en caso de consolidarse su victoria sobre el abandonado de la Coalición Juntos Haremos Historia (Morena-PT), Francisco Javier Saldívar, prometió realizar una verdadera transformación

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Luego del mensaje del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, en donde aseguró que su partido tenía resultados adversos en Benito Juárez y Cuajimalpa, el candidato por la coalición PRI-PAN-PRD, Adrián Rubalcava agradeció el apoyo de la gente de su comunidad.

El alcalde reeleccionista por la alcaldía de Cuajimalpa, se mostró satisfecho por el desarrollo de la jornada electoral en la demarcación, por lo que aseveró que esperará el resultado final de las elecciones y evitó adelantar su victoria.

Adrián Rubalcava espera llevarse e triunfo de manera amplia y agregó que no va a defraudar la confianza de las personas que lo han apoyado en los últimos años y que va a trabajar por su seguridad y una mejor calidad de vida. Asimismo, el resto de los contendientes, Ángel Sarabia Zaldívar del PVEM;

Susana González Cueto del PES; Hugo Luna Farrález de RSP; Adriana Duarte Yépez de Fuerza por México y Estefanía De Garay Caballero de Movimiento Ciudadano, quedaron rezagados en la preferencia electoral.

Hasta el corte de las 11 de la noche del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2021, con el 15 por ciento de las casillas computadas, el candidato por la coalición PRI-PAN-PRD, Adrián Ruvalcava tenía el 77.79 por ciento de la votación mientras que el abandonado de la Coalición Morena-PT, Francisco Javier Saldívar Camacho, tendría el 14.92 de los votos





El reeleccionista avanza en la votación



COMICIOS, UN DÍA DE CAMPO PARA ADRIÁN RUBALCAVA

ENCABEZABA LA PREFERENCIA con 73.3 por ciento hasta las 12:30 horas

POR REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

De acuerdo con el corte de las 12:30 de la noche del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del IECM, el virtual ganador en la alcaldía Cuajimalpa es el candidato de la alianza PRI-PAN-PRD, Adrián Rubalcava Suárez, quien obtuvo 73.3 por ciento de las preferencias electorales.

Con este triunfo, el candidato de la alianza Va por la CDMX se apresta a gobernar la demarcación por tercera vez, la segunda de forma consecutiva al conseguir la reelección.

Durante el cierre de campaña en la explanada de la alcaldía, Rubalcava indicó que luego de ganar las elecciones del próximo 6 de junio, el siguiente paso será “ir por toda la Ciudad de México”.

En ese mismo evento, diversos dirigentes políticos señalaron que el ahora virtual alcalde de Cuajimalpa podría ser el siguiente candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Desde el inicio de la campaña el candidato de la coalición PAN-PRI-PRD, Adrián Rubalcava siempre se ubicó en el primer lugar, al estar entre 45 y 47 por ciento de la preferencia de voto en la alcaldía Cuajimalpa, lo que significó un día de campo.

Mientras que Francisco Saldívar, de Morena-PI, se ubicó en un lejano segundo sitio al obtener 18.5 por ciento.

Antes del inicio de las campañas, el 6 de marzo pasado, Rubalcava denunció que fue objeto de una serie de extorsiones, actos de intimidación y amenazas.

“Se que me quieren quitar de en medio para ganar y que eligieron la violencia para lograrlo, aunque con esto destruyen la voluntad y opinión de los cuajimalpenses”, dijo.

Especificó que las amenazas en su contra guardaban relación con los próximos comicios electorales, pues había hecho pública su intención de buscar la reelección por la alcaldía de Cuajimalpa. ●





El virtual alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, en su cierre de campaña. Cuartoscuro



VOTARON POR MÉXICO

PRESENTES EN LA JORNADA ELECTORAL

POR BRIAN SALES

ATLETAS, DESDE ACTIVOS HASTA RETIRADOS Y DUEÑOS DE EQUIPOS, SE DEJARON SENTIR EN LAS URNAS

El compromiso con México los hizo representar al país en distintas fases de su carrera, deportiva o como dirigente, ahora, los deportistas mexicanos no se olvidaron de visitar las urnas para decidir el futuro del mismo.

Desde las grandes figuras de todos los tiempos como Rafael Márquez, hasta los más carismáticos como el luchador Máximo, todos estuvieron en la jornada electoral que se llevó a cabo el día de ayer.

Otro de los presentes fue Mauricio Sulaimán Saldívar, presidente del Consejo Mundial de Boxeo, se formó como un ciudadano más en una casilla del INE, en la delegación Cuajimalpa, donde depositó su voto dentro de las elecciones 2021. "Cumpliendo con nuestra obligación de votar como ciudadano!", escribió el guía del organismo verde y oro.

Algunas leyendas de la Selección mexicana como Rafa Márquez, Luis García o Alberto García Aspe fueron reservados y apoyaron al resto de la población a hacerse presente con su voto.

Con la mente en las generaciones que recién votarían por primera vez, las chicas de la Liga MX femenil, como la ex capitana de los Pumas, Deneva Cagigas, también arengaron a todos a presentarse en sus respectivas casillas.

Fuera de la CDMX, también hubo participación. Con la playera bien puesta el pre-

sidente de La Fiera de León, Jesús Martínez, cumplió con su voto. Chucho bajó de su auto, tomó fila, la cual por cierto era bastante numerosa alrededor del mediodía y aguardó por su turno, eso sí, no faltó el fiel aficionado esmeralda que lo reconoció y aprovechó la ocasión para tomarse la foto del recuerdo. Si bien no declaró nada, sonrió para la lente de El Sol de León.

En Monterrey no fue distinto. Nicole Pérez, jugadora de las Rayadas, saludó gustosa y mostró su dedo ya coloreado como prueba de que emitió su democrático voto.

Al igual que todos sus compañeros deportistas, Rommel Pacheco también presumió su pulgar, igual que Máximo y el resto de deportistas que no le fallaron a su país y votaron por la democracia.

La obligación civil de emitir su voto fue ejercida por el ámbito deportivo, desde atletas, ex deportistas y dirigentes acudieron a cumplir con la jornada electoral.

EL DATO

LAS MÁS GRANDES

Estas elecciones han sido consideradas como las más grandes de la historia de México, y se llevaron a cabo en total calma.





